

Feijóo promete una Abau común en las comunidades gobernadas por el PP para el curso de 2025

► Los rectores ven «imposible» la propuesta al no haber un bachillerato único y Educación recuerda que el 60% de la nota sale de los institutos

AGENCIAS

LEÓN. El líder del PP, Alberto Núñez Feijóo, afirmó ayer que las once autonomías donde gobierna su partido impulsarán una Evaluación del Bacharelato para el Acceso a la Universidad (Abau) común para el curso 2025 en contenidos y fecha, ya que, según argumentó, «no tiene sentido» tener 17 pruebas distintas en el país. Por eso, lanzó el guante al Gobierno para que recoja esta propuesta para toda España en favor de la «igualdad de oportunidades» de los estudiantes. Pero la presidenta de la Conferencia de Rectores de las Universidades Españolas apunta ya a que este pretendida homogeneidad no puede cumplirse, toda vez que el bachillerato no se estudia igual en cada comunidad.

Feijóo formuló este compromiso en un coloquio sobre educación en León, donde explicó que los titulares autonómicos de Educación de las once comunida-

des del PP —Galicia, Cantabria, La Rioja, Castilla y León, Aragón, Comunitat Valenciana, Baleares, Extremadura, Murcia, y Andalucía, que engloban al 70% de los estudiantes del país, según calculan— mantuvieron este martes una reunión para avanzar en ese sistema común.

Fuentes del partido precisaron que su objetivo es que estas once comunidades impulsen una prueba que tenga los mismos «contenidos, criterios de corrección y fecha de celebración». Feijóo recalcó que se trata de que haya «una igualdad de oportunidades» para acceder a la universidad de la mano de un modelo que, en su opinión, «marcará un antes y un después en la política educativa descentralizada en las comunidades, pero con unos nexos de unión en igualdad de acceso al sistema universitario».

COMPLICACIONES. Sin embargo, el Ministerio de Educación recordó

que, aparte de que las pruebas de selectividad realizadas hasta este curso se han llevado a cabo bajo legislación de gobiernos del PP, existen sentencias del Tribunal Constitucional que concluyen que corresponde al Ejecutivo central fijar la normativa básica de la Abau, aunque «siempre respetando la autonomía» de las comunidades y las universidades, por lo que consideró que lo que plantea el PP es que los alumnos se examinen de las enseñanzas mínimas fijadas por Educación, que son las comunes para todos los territorios. En concreto, el ministerio tiene responsabilidad sobre el 60% del desarrollo de los currículos académicos en las autonomías no bilingües y del 50% en las bilingües. El resto le compete a cada autonomía.

Y también remarcó que el 60% de la nota de admisión a la universidad sale de la media de bachillerato y el otro 40%, de la Abau, por lo que cuestionó si Feijóo ve injus-



Alberto Núñez Feijóo, ayer. E.PRESS

ta la selectividad y homogéneas las notas de todos los institutos.

Por su parte, las universidades no ven viable la iniciativa planteada por Feijóo. «En estos momentos una prueba única es imposible porque no tenemos un Bachillerato único en todas las comunidades», aseguró la presidenta de la Conferencia de Rectores de las Universidades Españolas, Eva Alcón, que añadió que los rectores aún no tienen «encima de la mesa» propuesta alguna al respecto.